

PRESIDENTIELLES 2007

Pour les 76% des Français qui ne font pas confiance aux hommes politiques (enquête C.S.A.) voter est un non sens. Soyons cohérents ! Ne perdons plus nos énergies dans des luttes partisans stériles, optons pour le changement radical par le seul acte de liberté réelle qui nous reste : **L'ABSTENTION**

Le vote blanc ne sert à rien. L'abstention est la seule action civique et le seul contre-pouvoir dont nous disposons encore pour marginaliser une politique d'asservissement qui fait de nous des esclaves économiques au sein d'une dictature planétaire.

Refusons d'être complices du système en place, véritable déni de démocratie !

**Soyons solidaires, mobilisons-nous pour une
ABSTENTION MASSIVE !**

**Comme pour le référendum sur la Constitution Européenne,
L'EUROPE NOUS ATTEND !**

"Quand le gouvernement viole les droits du peuple, l'insurrection est, pour le peuple et pour chaque portion du peuple, le plus sacré des droits et le plus indispensable des devoirs." (Déclaration des Droits de l'Homme – 1793, Article 35)